



Macron apoya a un Zelensky presionado por Trump y el frente

Description

París, 15 feb (Prensa Latina) El presidente francés, Emmanuel Macron, reiteró su apoyo en una conversación que trasciende hoy a su par ucraniano, Volodímir Zelensky, quien lidia con las presiones del mandatario estadounidense, Donald Trump, y un escenario adverso en el frente.

Entrada la noche de este viernes se produjo el diálogo telefónico, en el cual Macron dijo a su interlocutor que solo los ucranianos pueden liderar las discusiones para una paz sólida y duradera y que París los ayudaría en esa empresa.

“Si el presidente Trump puede realmente convencer al presidente (Vladimir) Putin de detener la agresión contra Ucrania, sería una gran noticia”, escribió el jefe de Estado galo en su cuenta en X.

I just spoke with President [@ZelenskyyUa](#).

If President [@realDonaldTrump](#) can truly convince President Putin to stop the aggression against Ukraine, that is great news.

Then, it will be the Ukrainians alone who can drive the discussions for a solid and lasting peace...

— Emmanuel Macron (@EmmanuelMacron) [February 14, 2025](#)

La conversación, que repercute hoy en la prensa francesa, también fue aprovechada por Macron para insistir en la necesidad de que la Unión Europea (UE) refuerce su seguridad colectiva.

Hagamos posible ahora una Europa más fuerte y soberana, subrayó.

Trump abordó con Putin el miércoles el fin del conflicto Moscú-Kiev, antes de discutirlo con Zelensky y a espaldas de la UE, panorama asumido así en el viejo continente, donde abundaron los reclamos, de Francia incluida, de no ser marginado de las previsibles negociaciones de paz.

Aunque después la Casa Blanca y el vicepresidente J. D. Vance, quien estuvo durante la semana en foros en París y Múnich, apelaron al control de daños prometiendo la participación de Kiev y Bruselas, muy pocos dudan del rumbo de los acontecimientos.

Ucrania enfrenta una situación desfavorable en el frente de batalla y Trump presiona para cumplir con su promesa electoral de terminar la guerra, un panorama que explica el cambio de discurso de Zelensky, al punto de incluso aceptar la pérdida de territorio, aunque en un improbable canje descartado por Rusia.

A todas luces contra las cuerdas, el presidente ucraniano pidió ayer garantías de seguridad adicionales para Kiev en un eventual pacto al dialogar con Vance en el contexto de la Conferencia de Múnich y aseveró en una entrevista concedida a la cadena NBC que su país “tiene escasas posibilidades de sobrevivir sin el apoyo de Estados Unidos”.

Para el ministro francés de Defensa, Sébastien Lecornu, Washington solo tiene como prioridad a China, sugiriendo poco interés en la suerte de Ucrania, apoyada con dinero, armas y sanciones a Rusia por el anterior presidente, Joe Biden.

A raíz de una reunión de la OTAN en Bruselas, el nuevo secretario de Defensa, Pete Hegseth, fue muy directo en ese mensaje, comentó el funcionario a la cadena BFM TV el jueves.

Según Lecornu, Hegseth llegó más allá, al afirmar en el foro: “no podemos permitirnos lidiar con dos conflictos al mismo tiempo”.

El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2025